
Wie sieht die Welt in 60 Jahren aus? Machen Sie mit uns eine Zeitreise

Von der [Klimalabor-Crew](#), 10.01.2023

«Die Klimakrise ist hier. Die Lage ist ernst. Was tun?» Mit dieser Leitfrage lanciert die Republik [das Klimalabor](#), einen Ort für Austausch und Experimente, um gemeinsam mit Ihnen herauszufinden, wie Journalismus seiner Rolle in der Klimakrise gerecht werden kann.

Wenn wir über die Klimakrise nachdenken wollen und darüber, was wir tun können, so ist es von entscheidender Bedeutung, wie wir in die Zukunft blicken. Genau darum geht es hier.

In den kommenden Wochen und Monaten bieten wir Ihnen im Klimalabor vielfältige Möglichkeiten, Ihre Ideen, Ihre Bedürfnisse, Ihre Expertise einzubringen. Gleich zu Beginn laden wir Sie ein, etwas Einzigartiges zum Gelingen des Klimalabors beizutragen: Ihre Vorstellungskraft.

Stellen Sie sich vor, Sie reisen mit einer Zeitmaschine 60 Jahre in die Zukunft. Was sehen Sie? Was löst das in Ihnen aus? Nehmen Sie sich einen Moment. Sammeln Sie Ihre Gedanken. Und dann schicken Sie eine Postkarte zurück ins Jahr 2023.

